

Ford gibt beim Festival of Speed kräftig Gas

Ford wird am 4. Juli auf dem Goodwood Festival of Speed Neuigkeiten zum GT-Supersportwagen bekanntgeben und auch ansonsten auf der Veranstaltung kräftig Gas geben. An den Start des 1,86 Kilometer langen legendären „Bergrennens“ mit seinen neun Kurven gehen nicht nur der neue Ford Focus ST und der neue, 760 PS starke Ford Mustang Shelby GT 500, die beide in Goodwood ihr britisches Debüt geben, sondern auch Rennwagen. Mit dabei sind der GT von Ford Chip Ganassi Racing mit der Startnummer 66 von Le Mans, der Fiesta WRC Ford-Rallye-Teams und der Fusion vom Team Penske, der im vergangenen Jahr bei den NASCAR Cup Series gesiegt hat.

Dazu kommen dann noch der 1980er Ford Zakspeed Turbo Capri, Ken Block's Hoonitruck, bekannt von Gymkhana 10, und der Ford sowie der Mustang des Driftmeisters Vaughn Gittin Jr. Und im Offroad-Bereich wird der neue Ranger Raptor auftreten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Ford will beim Goodwood Festival of Speed Neues zum GT verkünden.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford